



まちの話題

- おおさきトピックス -



1

岡本安代さんが来町！郷土愛を育む講演会開催

6月2日(土)、町中央公民館において、教育委員会主催の『郷土愛を育む講演会』が開催され、フリーアナウンサーの岡本安代さんが講演を行いました。

『大変だと言わずに笑おう！』と題した講演では、自身の体験に基づいて、「ダメ出しではなくコブ(鼓舞)出しをしましょう。」と話され、軽妙なトークに会場は笑いで包まれました。



3

スポーツで親睦を深める 自治公民館対抗ソフトバレー大会



6月3日(日)、町総合体育館において、『第1回自治公民館対抗ソフトバレーボール大会』が開催され、11の自治公民館が参加しました。

今年からソフトバレーボールに種目変更しての開催でしたが、参加者同士親睦を深めていました。

- 【Aクラス】優勝 栗之峰自治公民館
- 【Bクラス】優勝 シャルム文化通り自治公民館

2

平成30年度曾於地区 牛削蹄競技大会



6月20日(水)、そお鹿児島農協末吉肉牛センターにて、平成30年度曾於地区牛削蹄競技大会が開催されました。

曾於地区各地から15名の出場があり、本町からは稲村誠さん、山下伸朗さん、内村亮太さんが出場され、稲村さんが第1位、山下さんが第7位に入賞という成績を収められました。